

Persiluhrrpassage muss warten



Mit 1,6 Millionen Euro unterstützt der Bund die Stadt in diesem Jahr. Doch in die Begeisterung über die Fördermittel mischt sich Enttäuschung. Ein ganz wichtiges Vorhaben ist nicht dabei: Der Umbau der Persiluhrrpassage muss warten, wie die Stadt mitgeteilt hat. Für den Umbau sind rund 5,32 Millionen Euro nötig; die Stadt hatte eine Förderung in Höhe von 80 Prozent erwartet. Doch der finanzielle Rahmen des Städtebauförderprogramms reiche nicht aus. Jetzt hofft die Stadt auf eine Förderzusage in 2019.

FOTO SMOLKA(A)